

Conagua reconoce a Rotoplas como Empresa Hídricamente Responsable

Grupo Rotoplas, S.A.B. de C.V. (BMV: AGUA), líder en soluciones innovadoras para el manejo del agua en América, informa que recibió el reconocimiento como la primera Empresa Hídricamente Responsable de México por parte de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

El reconocimiento se otorgó en el marco del Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la Sustentabilidad, durante la firma de un convenio de colaboración orientado a fortalecer la eficiencia hídrica y promover soluciones tecnológicas que impulsen una gestión más sostenible del recurso en el país.

Con esta distinción, Rotoplas reafirma su papel como un aliado estratégico en la transición hacia la seguridad hídrica sostenible, consolidando su compromiso con la innovación, la responsabilidad ambiental y la creación de valor compartido.

Contactos Relación con Inversionistas

Mariana Fernández

mfernandez@rotoplas.com

María Fernanda Escobar

mfescobar@rotoplas.com

agua@rotoplas.com

Descripción de la Compañía

Grupo Rotoplas S.A.B. de C.V. es la empresa líder en América que provee soluciones, incluyendo productos y servicios para el almacenamiento, conducción, mejoramiento, tratamiento y reciclaje del agua. Con más de 45 años de experiencia en la industria y 18 plantas en operación en América, Rotoplas tiene presencia en 14 países y un portafolio que incluye 27 líneas de productos, una plataforma de servicios y un negocio de comercio electrónico. A partir del 10 de diciembre de 2014, Grupo Rotoplas cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo la clave de pizarra AGUA.

Pedregal 24, piso 19, Col. Molino del Rey
Miguel Hidalgo
C.P. 11040, Ciudad de México
T. +52 (55) 5201 5000
www.rotoplas.com